

意見取りまとめ結果

回答日	意見	
	構成員	催しの内容
1月31日	意見なし	開催時間を午前と午後にしてはどうかと思います。山口県萩市を除いて他自治体では十分な時間を確保しています。3時間半という時間は中途半端であり、参加される多くの市民に十分な感動を持ってもらうには短いと思うので開催時間の再検討をお願いいたします。
2月1日	意見なし	全国で手話パフォーマンス事業を行っている「一般社団法人手話エンターテイメント発信団OjOj」という団体があります。手話劇祭に来ていただけると、とても盛り上がるイベントになると思います。 ※前回山口県萩市での手話劇祭でも東京から団体が出演されていたため、今回もどうかと思いました。
2月1日	実行委員長 旭川市長（1名） 副委員長 旭川ろうあ協会（1名） 委員 旭川ろうあ協会（2名） 〃 旭川三親会（1名） 〃 北海道手話通訳問題研究会道北支部（1名） 〃 旭川大切圏域連携中枢都市圏手話サークル連絡会（1名）	意見なし
2月2日	障害福祉課の関係が配置されない理由を教えてください。市長の下に付くということでしょうか？ダイバーシティ（多様性）の時代に変わってきていますので、聴覚障害者のみならず共生社会の実現を目指す観点から近郊の長にも協賛として参加を呼びかけていただきたい。	構成員について述べているとおり、"共生社会の実現を目指す"観点から、「催し2」は聾学校・盲学校を追加して最後のところに等と付けていただきたい。 招聘団体催し1か2に共生社会の実現を目指し"みんなのデフリンピック"の上映会（20分）を行い、全日本ろうあ連盟の方にミニ講演を企画してください。旭川市も応援していますよと全国へ大いにPRしていただきたい。
2月5日	①旭川ろうあ協会（1人）→（2人） ②旭川大雪圏域連携中枢都市圏手話サークル連絡会華咲手（1人）を追加	催し団体に旭川聾学校を追加
2月5日	意見なし	①提案の時間帯だと会場のキャパは公会堂が妥当と思う。もし午前・午後と通す場合は文化会館が良い。 ②市区町会の発足から現在までの活動の様子をパネル展示すると良い。展示の内容は条例の採択状況、第6回までの手話劇祭の様子、旭川での取組など。当日配布のパンフにも掲載されると思われる所以、パネル展示は手話劇祭開催日の1～2週間程前から、市役所の1階や各支所、図書館など可能な範囲・規模で行うのはどうか。展示の側に手話劇祭のチラシを置き、催しの宣伝も兼ねる。 ③当日会場での催し物は、もう一工夫欲しい気が具体的な案はない。